
Jahresabonnement (portofrei in der ganzen Schweiz): 4 Franken.
Einrückungsgebühr per Zeile 15 Rp. — Inserate sind frankirt an die Expedition einzufenden.
Druck und Expedition der Stämpfischen Buchdruckerei (G. Hünerwadel) in Bern.

Bundesbeschluss

in

Sachen des Rekurses der Kinder Guex-Perex, betreffend Vollzug
eines waadtländischen Civilurtheils im Kanton Zürich.

(Vom 22. Juli 1867.)

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft,

nach Einsicht einer Rekurschrift der Kinder Guex-Perex von
Coffonay gegen die Kinder Schellenberg-Guex von Pfäffikon; ferner
eines Berichts des Bundesrathes vom 7. Oktober 1861, eines Urtheils des
Bezirksgerichts Coffonay d. d. 9. Mai 1859, eines solchen des Bezirksge-
richts Pfäffikon vom 15. Mai 1860, sowie der Urtheile des Obergerichts
des Kantons Zürich vom 10. Juli 1860 und vom 3. April 1862, endlich
der übrigen eingelegten Akten und Berichte;

In Betracht:

1) daß das Urtheil des Bezirksgerichts Coffonay d. d. 9. Mai
1859 zu Gunsten der Kinder Guex-Perex gegen die Kinder
Schellenberg wesentlich aus den im Bericht des Bundesrathes vom
7. Oktober 1861 enthaltenen Gründen*) den Charakter eines von einem
kompetenten Richter und in gesetzlicher Form erlassenen rechtskräftigen
Urtheils an sich trägt;

*) Siehe Bundesblatt v. J. 1861, Band III, Seite 66.

2) daß demnach dieses Urtheil in Bezug auf die Vollziehbarkeit unter den Schutz des Art. 49 der Bundesverfassung zu stellen ist und daher die von den zürcherischen Gerichtsbehörden später erlassenen Urtheile die von den Kindern Guez-Perey angestrebte Vollziehung des Urtheils des Bezirksgerichts Cossionay im Kanton Zürich nicht zu hindern vermögen,

beschließt:

Der Refkurs wird für begründet erklärt und der Bundesrath eingeladen, dem Urtheil des Bezirksgerichts Cossionay d. d. 9. Mai 1859 in Sachen der Kinder Guez-Perey gegen die Kinder Schellenberg in Pfäffikon durch die Behörden des Kantons Zürich Vollziehung zu verschaffen.

Also beschloffen vom Nationalrathe,

Bern, den 19. Juli 1867.

Der Präsident: **Stehlin.**

Der Protokollführer: **Schieß.**

Also beschloffen vom Ständerathe,

Bern, den 22. Juli 1867.

Der Präsident: **Dr. J. J. Blumer.**

Der Protokollführer: **J. Kern-Germann.**

Der schweizerische Bundesrath beschließt:

Aufnahme des vorstehenden Bundesbeschlusses in das Bundesblatt, und Mittheilung desselben an die Regierung des Kantons Zürich zuhanden der Refurrenten.

Bern, den 26. Juli 1867.

Der Bundespräsident: **C. Fornerod.**

Der Kanzler der Eidgenossenschaft: **Schieß.**

Bundesbeschluß in Sachen des Rekurses der Kinder Guex-Perey betreffend Vollzug eines waadtländischen Civilurtheils im Kanton Zürich. (Vom 22. Juli 1867.)

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1867
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	33
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	31.07.1867
Date	
Data	
Seite	471-472
Page	
Pagina	
Ref. No	10 005 526

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.